

*Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen.
Woher kommt mir Hilfe?
Meine Hilfe kommt von dem Herrn,
der Himmel und Erde gemacht hat.*
Psalm 121

Für die vielen Jahre, die uns mit unserem geliebten Vater, Schwiegervater, Grossvater und Schwager geschenkt waren, sind wir sehr dankbar.

Ruedi von Bergen-Ingold

14. Oktober 1924 – 20. Juli 2018

ist nun von seinen Altersbeschwerden befreit. Sein liebenswürdiges und positives Wesen bleibt uns ein grosses Vorbild.

Wir danken den Mitarbeitenden des Domicils Wildermettpark in Bern ganz herzlich für ihre ausgezeichnete Pflege.

In Liebe und grosser Dankbarkeit:
Therese Tschanz-von Bergen
Christoph Tschanz und Anna Boss
Sabina Lena Tschanz
Anna von Bergen
Magdalena Juker
Benjamin Juker und Céline Lory
Katharina von Bergen
Christoph und Karin von Bergen
mit Moritz und Paula
Inès Barchi-Ingold

Traueradresse: Katharina von Bergen, Grundstrasse 1, 8934 Knonau

Die Trauerfeier findet statt am Dienstag, 7. August 2018, um 13.30 Uhr in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofes mit anschliessender Urnenbeisetzung.

Anstelle von Blumenschmuck können Sie folgende Arbeit unterstützen: Mission am Nil International, 8934 Knonau, Postkonto 80-22156-1 zugunsten Misrach-Ausbildungszentrum für Behinderte in Addis Abeba/Äthiopien, Vermerk: Ruedi von Bergen.